

Des outils pour les pensionnaires de l'IMPRO



Un don de 2 600 € pour du matériel de jardinage aux jeunes de l'institut médico-professionnel de Colmar. PHOTO DNA-NICOLAS PINOT

Réunis vendredi soir au restaurant Meistermann, les membres du Kiwanis Colmar-Hohlandsbourg ont remis de l'outillage et du matériel de jardinage à l'IMPRO (institut médico-professionnel) de Colmar, représenté par son directeur Eugène Garretti. Un don d'une valeur de 2 600 € qui s'inscrit dans le cadre des

actions sociales du Kiwanis Colmar-Hohlandsbourg, présidé cette année par Mario Ricchiutti, actions destinées aux enfants en situation difficile. Tondeuses, débroussailleuses, brouettes et autres sécateurs permettront ainsi aux jeunes pensionnaires de l'IMPRO de suivre une formation.